

Commentaires NOVEMBRE 2010

Au mois de novembre, le nombre de demandeurs d'emploi a augmenté de près de 7%. Ce phénomène de croissance saisonnière du chômage observée tous les ans continue d'être atténué cette année puisque, pour le 5^e mois consécutif, le nombre d'inscrits demeure toujours en retrait de 8,56% par rapport à l'année précédente.

L'archipel compte désormais 171 demandeurs d'emploi inscrits à Pôle Emploi en catégorie 1. L'indicateur de chômage du mois s'établit à 5,35% de la population active contre 5,85% en novembre 2009.

L'augmentation du nombre de chômeurs touche plus les hommes que les femmes. En conséquence directe, la part des femmes dans la DEFM repasse en dessous de la barre des 60% (59,65%) contre 61% à la fin du mois d'octobre.

La satisfaction ce mois-ci vient du chômage des jeunes de moins de 30 ans qui se stabilise et ne représente plus que 35% du total des demandeurs d'emploi.

Par contre, si l'on pousse plus loin l'analyse de la structure par âges du nombre de demandeurs d'emploi, nous constatons qu'elle fait néanmoins apparaître une augmentation régulière des inscrits de plus de 50 ans. Ceux-ci représentent près de 17% du total.

Le chômage de longue durée et de très longue durée enregistre une faible augmentation par rapport au mois précédent mais reste en deçà du taux de l'année dernière. Il affiche aujourd'hui 21,6% du total des demandeurs d'emploi.

Si l'on prend en compte les catégories 2 et 3 (demandeurs d'emploi qui recherchent des CDI à temps partiel ou des CDD), les tendances observées plus haut peuvent être reprises. En effet, malgré une légère augmentation d'un mois sur l'autre (+4,8%), le nombre d'inscrits dans ces 3 catégories diminue de 8,8% par rapport à novembre 2009.

La répartition par secteurs d'activité reste globalement la même que le mois dernier avec une prédominance des secteurs des services aux entreprises des services aux particuliers.

La distribution des demandeurs d'emploi par niveaux de formation n'offre pas de surprise : ce sont toujours les bas niveaux de formation (V et VI de l'Éducation nationale, c'est dire d'un niveau inférieur ou égal au BEP et/ou CAP) qui connaissent le plus de difficultés à trouver un emploi. Ils représentent 69 % de la DEFM.

Dix offres d'emploi ont été déposées en novembre et toutes ont pu être satisfaites ainsi que 2 offres en attente. Il reste seulement 1 offre d'emploi en attente.

En 11 mois, Pôle emploi a enregistré 221 offres d'emploi dont 191 ont été pourvues portant le taux de satisfaction à 86,4% sur l'année.